



"Yo les digo: pidan y se les dará, busquen y hallarán, llamen a la puerta y les abrirán Porque todo el que pide recibe, el que busca halla y al que llame a la puerta se le abrirá"
Lc 11, 9-10.



El maravilloso poder de la oración

En el Evangelio de Lucas, Jesús nos resalta la fuerza milagrosa que tiene el diálogo íntimo con Dios.

En Josué 6, 1-5, el Señor nos da claro ejemplo del poder de la oración realizada de corazón y con verdadera entrega. Este pasaje de la Biblia narra la travesía que debieron enfrentar los israelitas en su camino a la tierra prometida. Luego de cruzar el desierto, se encontraron con un último obstáculo: la ciudad amurallada de Jericó.

El gran muro que rodeaba a esta ciudad era imposible de derribar a los ojos humanos, pero nada es imposible para los ojos Divinos. Dios le propuso a Josué que marchara alrededor de Jericó durante seis días. Fue así que, el séptimo día, luego de dar siete vueltas a la ciudad, los sacerdotes hicieron sonar las trompetas tal como se los había pedido el Señor y, al grito de los israelitas, los muros se derivaron por el poder de la oración.

Este hecho llena de fe a todos los cristianos y nos alienta a poner nuestros problemas en manos del Señor, con la esperanza firme que Él escuchará nuestro ruego.

Inspirados en este milagro de la fe, un grupo de radiomarianos - bajo la coordinación de Alicia Veron, referente de difusión de la ciudad de Catamarca- iniciaron hace casi dos años el Jericó. Éste consiste en una red de oración comunitaria donde se reza ininterrumpidamente por una intención determinada hasta que el Señor escuche los ruegos de su pueblo. Esta dinámica se lleva cabo los días viernes y ya, cientos de hermanos oyentes se han sumado con su aporte de media hora de oración conciente y de corazón.

Juntemos nuestras voces

Hoy Radio María quiere hacer extensivo el Jericó a todo un mes completo, para ofrecer a Dios los sufrimientos, dolores y angustias que está pasando nuestra sociedad y pedir que se derriben los muros que impiden nuestra realización.

"Los acontecimientos que se suceden cada día en Medio Oriente y aquí mismo, en nuestra tierra, nos oprimen el corazón y nos obligan a "hincar nuestras rodillas y suplicar misericordia", expresó Alicia Veron,

pulmón principal de esta noble obra.

Es por esto que la Radio convoca a nuevos orantes que clamen al cielo a través de la fuerza milagrosa de la oración. A través de media hora de rezo conciente todos podemos aportar nuestro granito de arena para que tengamos un mundo mejor.

Del 15 de agosto, día de la asunción de María, al 15 de setiembre, día de la Virgen de los Dolores, los miembros de Radio María elevaremos nuestra voz al cielo con la firme esperanza que Dios no tardará en responder el clamor de su pueblo.

Todos los hermanos de esta Obra están invitados a sumarse con su oración para ser testigos del milagro de la fe.

Puede formar parte del Jericó a través de los siguientes medios:

- Por teléfono: Interior: 0810 -777-7777
- Córdoba Capital: 4200-717
- Personalmente: En Av. Velez Sarsfield de lunes a viernes de 8 a 18hs.
- Desde la web: ingresando a www.radiomaria.org.ar

Una obra para aprender



Juan Carlos Pisano volverá a Córdoba para presentar su obra en el marco de los festejos por los 10 años de la Obra.

Radio María y el periódico Encuentro presentan la obra teatral "En el país de los ciegos". Este espectáculo se realiza en el marco por el festejo de los 10 años de ambas Asociaciones.

"En el país de los ciegos" es la obra teatral que se presentó por primera vez en Córdoba, el pasado viernes 11 y sábado 12 de agosto en el salón del Colegio Jesús María y en el salón de la parroquia Santa Mónica y San Agustín.

Juan Carlos Pisano y Joaquín Rocha, autores e intérpretes, hacen reír y reflexionar a toda la familia, en un espectáculo imperdible que ha recorrido las principales capitales del país.

"La obra es la expresión del inconsciente de los hombres y mujeres del país, sus cuestionamientos frente a los ideales y a los sueños, es adentrarse en la vida misma, mirar una realidad que nos toca a todos. En el país de los ciegos reflota valores olvidados y alienta aquellos que aun están vigentes, hurga en el pesimismo sembrando un mensaje esperanzador", comentó Juan Carlos Pisano.

La historia se basa en el personaje de Eduardo, quien después de 25 años de ausencia, regresa a Buenos Aires y se aloja por unos días en la casa de su amigo Andrés. Está de licencia por enfermedad; ha sido atacado por un virus que le produjo una ceguera supuestamente temporal y desea encontrarse con su antiguo grupo de amigos. Andrés ha procurado armar la reunión pero, recibe la noticia de que ninguno de los convocados va a asistir. Entonces decide, aprovechándose de la ceguera de Eduardo, hacerse pasar por cada uno de ellos. A partir de esto, se desencadenan una serie de situaciones que los lleva a abordar diversos temas que tienen como eje el sentido de la vida, la fidelidad a la propia vocación y la búsqueda de la autenticidad. Así, de forma agradable y amena, desfila ante los ojos del espectador una galería de personajes que contribuyen eficazmente en provocar una serie de reflexiones que llevan a mirarse en el espejo de la vida.

Esta obra se presentará nuevamente en Córdoba con el auspicio de Radio María y del Periódico Encuentro en el marco por los festejos de los 10 años que cumplen estas dos Obras.

Para presenciar el espectáculo:

La obra de teatro "En el país de los ciegos", con la actuación de Juan Carlos Pisano y Dardo Rocha, se presentará el sábado 16 de septiembre, a las 21.30 en la Sala Mayor del Hotel de la Cañada, en Marceño T. de Alvear 580, de la ciudad de Córdoba.

La entrada será libre y gratuita, y deberán retirarse previamente en:

Radio María: Av. Vélez Sarsfield 51 - 3º piso D
 Librería San Pablo: 27 de Abril 290
 Librería Don Bosco: Av. Colón 1027

Los autores

Juan Carlos Pisano es escritor y comunicador social especializado en temas religiosos y comunicación educativa. Nació en Buenos Aires el 29 de diciembre de 1954. Está casado desde 1977 con María Inés Casala y tienen seis hijos. Actualmente se desempeña como director de la Colección Recursos Pastorales de Editorial San Pablo. Redactor del periódico semanal El Domingo Editorial San Pablo. Co-director del periódico semanal La Hojita de los niños Editorial San Pablo.

Joaquín Rocha es psicólogo y profesor de psicología evolutiva y religiosa y metodología catequística en diversos Seminarios Catequísticos de la Arquidiócesis de Buenos Aires y diócesis vecinas. Dicta cursos de perfeccionamiento docente en colegios de todo el país y asesora instituciones educativas. En diversos colegios acompaña procesos de orientación vocacional. Es redactor estable de la Revista on line de editorial SAN PABLO.



"Hablando con el sacerdote"

Este es un programa conducido por el jesuita Fulgencio Mayorga Pallais, desde Radio María Nicaragua. Se trata de un espacio para agradecer a Dios la jornada que concluye.

A través de este programa, el padre Pallais, escucha todos los martes y jueves, los pedidos y las oraciones de los oyentes y encuentra las palabras necesarias de aliento para cada persona. De esta manera, suenan al aire problemas de adicción a las drogas, de salud, alcoholismo, desempleo, conflictos familiares y privaciones de libertad. Una multitud de dolencias que nos manifiestan la pequeñez de nuestras cruces, respecto de las otras personas.

Sin ir muy lejos, el propio padre "Ful" (como lo llaman sus amigos), se encuentra afligido por algunos problemas de salud, lo

cuál no le impide seguir con su apostolado.

Ir a dormir con el pensamiento dirigido a Dios es uno de los objetivos de "Hablando con el sacerdote". Se trata de impulsar la necesidad de despertar cada mañana con una oración al Creador, en agradecimiento por el nuevo día que podemos vivir.

Para poder incorporar en nosotros mismos esta actitud positiva y agradecida, el padre Fulgencio enseña a través de sus reflexiones, una luz esperanzadora que se debe olvidar: son Jesús y María, que con su manto celestial nos protegen cada vez que creemos derrumbarnos. ■

Educación en debate: Hacia la nueva Ley de Educación Nacional

Por Padre Eduardo Casas.

Asesor Pastoral de la Junta de Educación Católica de Córdoba

El actual gobierno nacional ha puesto en consideración la voluntad de hacer una Nueva Ley de Educación Nacional para reformar el sistema educativo vigente estructurado a partir de la Ley Federal de Educación, vigente hace apenas un poco más de diez años. El fundamento que presenta es que en estos contextos actuales emerge un nuevo perfil de país que debe acordar con un nuevo horizonte de educación. Más allá de los puntos que se han puesto en consideración para delinear un anteproyecto de ley en el cual todos los ciudadanos y las instituciones educativas podemos participar (las escuelas católicas de Córdoba han participado) -muchos puntos en los que hay coincidencias, otros merecerían ser discutidos y otros es necesario considerarlos ya que se omiten-, es bueno caer en la cuenta que todo este debate, se suma a otros emergentes educativos que están en conflicto.

Actualmente las escuelas son "cajas de resonancias" de múltiples debates -que se suman a las situaciones internas propias de cada institución- el proyecto de Ley Nacional de Educación; el descompás de los tiempos políticos con los tiempos pedagógicos; los discursos del poder y sus diversas intencionalidades políticas; el derecho a huelga y el reclamo justo por la remuneración del trabajo profesional docente; las diversas posturas de las familias frente a esta problemática cuando incide en la calidad de educación de sus hijos, el número de los días de clases, la permanencia o ausencia en la

escuela; el clima comunitario de la institución que se empieza a "enrascar"; la instalación del conflicto entre el gobierno y los gremios donde los docentes y las escuelas quedan en el medio; la conciliación obligatoria como medida un tanto precaria; el equilibrio y los límites entre la legalidad y la ética de determinadas situaciones dadas; la disputa entre el bien común y el bien particular; la doctrinal social de la Iglesia en su posibilidad concreta de ser encarnada en las corresponsabilidades de los derechos y deberes que generan las situaciones escolares; los diversos rostros de la nuevas pobrezas de la marginación compulsiva y la exclusión social que se presentan y se instalan en el interno de la escuela; etc.

Todo esto nos hace caer en la cuenta que vivimos un estado real de "emergencia educativa". Cuando el índice de todas las "desigualdades" prosigue abriéndose, es señal que se transita el camino de las rupturas.

Los conflictos mencionados nos llevan desde los "emergentes" a los "subyacentes", a lo que está en el fondo. En verdad debatimos el Proyecto de país por construir. Esto nos hace revisar los modelos imperantes, los modelos históricos que han configurado nuestra identidad social y el diálogo intersectorial necesario de instálal. Sin construcción común y participada no hay identidad, ni modelo, ni proyecto, ni proceso de país posible. La educación argentina tiene fundamentalmente esta misión en esta hora histórica. La educación y el proyecto de país mutuamente se co-implican. Uno no puede estar sin el otro. Tener un país sin educación es no contribuir a un proyecto histórico de identidad nacional y tener una educación

sin modelo de país es desconocerlos culturalmente a nosotros mismos.

El modelo de país lleva como consecuencia la pregunta sobre el proyecto de familia y el proyecto de escuela que deseamos tener. Aquí también una implica la otra. La escuela educa a la familia y la familia también educa a la escuela. Y ambas -familia y escuela- diseñan, con su contribución propia, un proyecto de país.

El debate de la educación es el debate de la identidad. Principalmente, entre otras cosas, la identidad de una cultura, el modelo de país, la configuración de la familia y la educación que queremos.

Si la educación debe ser una política de estado en la construcción del modelo de país independiente de todo partidismo e interés sectorial -de manera similar, la educación debe ser una "política evangelizadora" para la Iglesia, una de las más importantes en su misión de diálogo con la cultura. Si la cultura es la identidad de un pueblo, la educación es -en la construcción de un pueblo- lo que la hace verdaderamente nación. La Iglesia si quiere evangelizar la cultura, aportar a un pueblo y construir la nación, deberá tomar cada vez más en serio el campo pastoral de la educación ya que es en él donde convergen: país, familia y escuela, entre otras cosas. Si deseamos navegar mar adentro, "no podemos menos que alentar a quienes trabajan en la pastoral educativa de la Iglesia, que desde el nacimiento de nuestra Nación siempre estuvo al servicio de la educación en la escuela pública sea de gestión estatal, privada o confesionalmente católica". ■

Una voz cristiana en tu casa

Una vez más, Radio María participó de la Feria Expocasa Concreta. En un lugar donde se encuentra de todo para la casa, el mensaje de la Radio intenta ser lo que da vida al hogar.



Los difusores de la Radio entregan folletos a los visitantes y explican la propuesta de la Obra.

El pasado 3, 4, 5 y 6 de agosto se llevó a cabo en el complejo Ferial Córdoba, en la ciudad de Córdoba, la feria Expocasa Concreta 2006. Un evento en el que se pueden encontrar variedades de ofertas en decoración, construcción y organización para la casa.

Al igual que el año pasado Radio María estuvo presente en este evento. "Donde se busca todo para construir la casa, cómo no va a estar lo más importante... el mensaje de Cristo que transmite Radio María, que le da identidad al hogar, transmitiendo un mensaje de amor, paz y esperanza para quienes viven allí", manifestaron los voluntarios de difusión que participaron del evento y estuvieron presentes en el stand asignado a Radio María.

Allí también se receptaron datos de futuros y nuevos aportantes que entendieron el mensaje de María y se sintieron movilizados a construir esta Obra del Señor.

También se encuestó a la gente que estu-

vo presente y que se acercaba al stand. Así, los difusores conocieron muchos oyentes anónimos y otros que no escuchan la radio pero que se enteraron de su existencia.

"Queremos agradecer a todos la colaboración para este evento que fue de una riqueza muy grande para la Obra y para la gente que, en un ambiente de consumo, pudo encontrarse con un regalo gratuito que llena de alegría el hogar", manifestó Cristian Romano, referente del área de difusión.

"Gracias especialmente a los voluntarios que le dieron el toque especial a la tarea. En medio de un contexto de promotores comerciales que fomentan sus productos, los difusores se destacaron como verdaderos misioneros de Radio María, como testigos de un amor que los embarga y los motiva dar la vida sin esperar nada a cambio. En esto también estuvo la Virgen María con el testimonio que nos dejan cada uno de ellos... Gracias una vez más", finalizó Cristian.



El stand de la Radio tuvo mucha concurrencia.

Una vez más Radio María se hizo presente en la realidad de una sociedad de consumo que está en la búsqueda de la luz de María nuestra Madre. ■

El voluntariado es la fuerza motriz de Radio María

María, nuestra Madre, supo escuchar la Palabra de Dios, la guardó en su corazón, fue dócil y generosa al responderle al Señor. Ella es voluntaria por excelencia. Siguiendo su ejemplo, los voluntarios de Radio María se ponen al servicio de la Evangelización, la oración y el trabajo desinteresado en esta Obra de Dios. Los voluntarios son la fuerza motriz de Radio María, ese motor que mueve a realizar el bien en los oyentes y así cumplir con el carisma de la Obra.

Si sentís el llamado a ofrecerte como voluntario de Radio María en un tiempo y actividad concreta, podés comunicarte con el área del Voluntariado escribiendo a: voluntariado@radiomaria.org.ar o acercarte personalmente a Av. Vélez Sarsfield 51, 1º piso, oficina 6, en el horario de 9 a 17.





Nosotros somos tuyos, Tú eres nuestro!

Estas son las palabras que el pueblo salteño pronuncia cada 15 de septiembre en el pacto de Fidelidad ante las imágenes del Señor y la Señora del Milagro. Este año, Radio María se traslada a Salta para vivir la fiesta.



Los cultos en honor del Señor y de la Virgen del Milagro se celebran en la ciudad de Salta entre los días 6 y 15 de septiembre. Cada 15 de septiembre, las Santas Imágenes recorren en procesión las calles de la ciudad, acompañadas de cientos de miles de fieles, convirtiéndose en una de las expresiones populares más importantes de la Argentina.

Porque somos todos tuyos Señor, queremos vivir junto a vos y junto al pueblo esta gran manifestación de fe que se lleva a cabo en Salta todos los años. Es por esto que el padre Javier Soterias, Gabriela Lasanta y Cristian Romano se trasladan a Salta para transmitir sus respectivos programas y para encontrarse con los oyentes. Las Ca-

tequis (lunes a viernes, de 8 a 9) se transmitirán desde la ciudad de Salta los días 13, 14 y 15 de septiembre, mientras que el programa Entre Nosotros (lunes a viernes, de 9.20 a 13) sólo se emitirá desde el lugar el día 15 de septiembre. También se prevén encuentros con los oyentes y con los difusores pero aún no tienen una fecha y un lugar definidos. A medida que se acerque la fecha del viaje, se irán comunicando en los distintos espacios de la Radio las actividades programadas.

Que por medio del Señor y la Virgen del Milagro todos los radiomarianos podamos hacer un pacto de fidelidad con nuestro Dios. ■



Noticias Breves

Ahora también en La Rioja y en San Francisco

El sueño de que cada vez más argentinos puedan sintonizar Radio María se va concretando a pasos agigantados. Este mes, la voz de la Madre resonará en la ciudad de La Rioja y en la localidad de San Francisco, en la provincia de Córdoba.

Aún no se tienen datos precisos sobre el

día en que las emisoras serán puestas en funcionamiento pero está confirmada su puesta al aire. En La Rioja, Radio María podrá escucharse en el 99.5 FM del dial y en San Francisco, en el 90.3 FM.

Gabriel y Gloria Palmieri son los encargados de la difusión de la Obra en La Rioja y Juan Carlos y Patricia Casas, son los referentes en San Francisco.

Para contactarse con estos matrimonios y colaborar con la tarea de difundir la Radio, comunicarse con el área de Difusión al te-

léfono 0351-4200700 o al e-mail diffusion@radiomaria.org.ar

Cambio de frecuencia en Luque

Avisamos a todos los oyentes de Luque, en la provincia de Córdoba, que a fines de julio la emisora que retransmite Radio María en esa localidad cambió de frecuencia, pasando del 93,1 al 88,7 FM. Este cambio de frecuencia implicó además el aumento de la potencia de la emisora, lo que evitará los cortes por problemas de interferencias.

III) Una familia en la Iglesia y en el mundo

Este fue el lema de la primera Convención de Radio María en el Mundo, que se llevó a cabo en septiembre del año 2000, en Como, Italia. Este hecho hizo historia en la vida de la Obra.



El padre Javier Soteras y Guillermo Chialvo hicieron la presentación de Argentina en la Convención.

Cuando uno sabe que hay otras personas en el mundo que trabajan bajo el mismo Espíritu y tienen el mismo ardor por difundir el Evangelio, siente un gran deseo de encontrarse y compartir sus vicencias.

Esta necesidad fue advertida por la Familia Mundial de Radio María allá por el año 2000, motivo por el cual organizó la Primera Convención Mundial de la Obra, como un espacio donde todos los miembros de esta gran Red pudieran conocerse y caminar juntos. Este primer Congreso se llevó a cabo del 27 al 30 de septiembre en Como, la ciudad italiana donde nació el proyecto de Radio María y estuvieron invitadas las 26 radios que funcionaban hasta el momento y las demás radios en fase de construcción. Desde Argentina participaron, el contador Cesar Soteras, presidente de la Obra en Argentina, el padre Javier Soteras, director, el ingeniero Guillermo Chialvo, quien en ese momento se desempeñaba como referente del área Técnica, Alejandro Moya, actual conductor de Concursos y Recuerdos, quien trabajaba como responsable del área de Difusión, y Gabriela Lasanta, actual conductora de Entre Nosotros y referente del área de Producción de Programas.

"Asistir a la Convención significó poder conocer las distintas idio-

sincrasias de los pueblos donde la Radio estaba presente con su señal y descubrir que, ante la diversidad de cada país, es posible hacer una misma Radio bajo un mismo Espíritu", comentó Alejandro Moya, al recordar con gran emoción el viaje a Como. Al mismo tiempo el padre Javier destacó que el hecho de participar en la Convención confirmó el camino que venía transitando la Obra en Argentina.

Además de ser un hecho histórico este primer Congreso, allí se planteó, a partir de una moción que presentó Argentina, que la Obra de Radio María correspondía a un nuevo carisma que Dios estaba derramando sobre su Iglesia y que la gracia fundacional del mismo recaía sobre el padre Livio Fanzaga, actual director de programación a nivel mundial.

Un recuerdo especial

En ese viaje, el padre Javier recibió una gracia muy especial. Cuando se armó la vuelta, tuvo que volver solo porque no consiguió pasaje. Eso significó poder pasar algunos días más en Roma y asistir a la Misa de Consagración del papa Juan Pablo II a la Virgen de Fátima. "En esa Eucaristía yo recibí muy fuertemente la Gracia de la presencia de la Virgen para la Obra. Tuve la impresión de haber llevado hasta los pies de la Virgen todo lo que habíamos vivido como Obra y lo que venía hacia adelante", recordó el padre.

La imagen que estaba presente en esa celebración llevaba la bala que Juan Pablo II había recibido en 1981, un 13 de mayo, día de la Virgen de Fátima. Esta fecha es significativa para Radio María Argentina ya que, el 13 de mayo del '96, Radio Encuentro decidió cambiar su nombre por el de Radio María.

Otras actividades

En el 2000, Radio María Argentina prestó servicios como Obra en la transmisión del Encuentro Eucarístico Nacional, que se llevó a cabo en Córdoba el 8, 9 y 10 de septiembre. También ese año se llevó a cabo en Marcos Juárez, provincia de Córdoba, el segundo Encuentro Nacional de Voluntarios de la Obra.



La Radio María y el logo del Jubileo estaban presentes en la Convención.

Paz para los hombres

Días pasados llegó a nuestro correo un e-mail de uno de los tantos argentinos que estaba de visita en El Líbano cuando se desató la guerra. Interesados por conocer de cerca la situación que vivían nuestros hermanos en Medio Oriente realizamos las averiguaciones correspondientes y pudimos contactarnos telefónicamente con Labib, quien fue entrevistado luego en el programa Entre Nosotros. Más allá de la tregua actual entre el pueblo israelí y el pueblo libanés, por medio de este correo los invitamos a seguir intercediendo desde la oración para que estos hermanos conquisten la paz verdadera.

Labib Manzur

Beirut, El Líbano

En este momento me encuentro en un pueblo cerca de Beirut, con mi familia. Por aquí no hay nada, lo que se escucha mucho son los aviones militares israelíes que están bombardeando el Líbano, especialmente de noche. Es crítica la situación, ya que cada vez se siente más la falta de la comida y de nafta y hay colas para adquirirlas.

Mis familiares y yo estamos todos bien, gracias a Dios. Esta guerra es una locura total y deseo que pronto termine. Casi todo mi tiempo estoy en un grupo ayudando a la gente que está llegando del sur del Líbano, ellos han perdido sus casas y están en búsqueda de un hospedaje. Escuché que están por enviar ayudas al Líbano, y quiero decirles que es muy importante tener en cuenta la forma de hacerlas llegar. El Líbano está aislado, las cosas que entran y salen tienen que tener autorización de Israel. Y, aunque la ayuda sea enviada por vía diplomática o por otra vía, la única entrada es por Siria y todos los días bombardean los accesos. Un abrazo grande y cuenten con migo para todo lo que pueda serles útil desde aquí.

Para enviarnos tu testimonio podés escribir a: grafica@radiomaria.org.ar



Radio María sólo se sostiene con las libres donaciones de sus oyentes

Podés colaborar económicamente adoptando alguna de las siguientes modalidades:

- Cordobesa
- Cabal
- Favacard
- Mira
- Cliper

TARJETA DE CRÉDITO

Precisamos tus datos personales y el número de la tarjeta.

BOLETA DE DEPÓSITO

Precisamos tus datos personales. Recibirás una Boleta de Depósito que podrás abonar en: Banco Suquia, Banco Nación y Correo Oficial.

PAGOMISCUENTAS.COM

Para utilizar este sistema electrónico de pagos es necesario visitar la página www.pagomiscuentas.com y ser usuario de la Red Banelco.

DEDUCCIÓN DEL IMPUESTO A LAS GANANCIAS

Recordamos que las personas físicas o jurídicas pueden donar a Radio María el 5 por ciento de la ganancia imponible anual del impuesto a las ganancias.

Podés hacer tu aporte con las siguientes tarjetas:

- Visa
- Mastercard
- Naranja
- Kadicard

PAGO FACIL

Las Boletas de Depósito que llegarán a tu domicilio incluyen un código de barras que permite el depósito en los lugares habilitados en todo el país por Pago fácil.

En todos los casos, tu colaboración se puede concretar llamando al 0810-777 7777 o escribiendo a donaciones@radiomaria.org.ar

“Por tu obstinación en no querer arrepentirte, vas acumulando ira para el día de la ira, cuando se manifiesten los justos juicios de Dios, que retribuirá a cada uno según sus obras”.
(Romanos 2; 5-6)

El juicio de Dios sobre nuestra vida



Pbro. Javier Soteris

Catequesis

catequesis@radiomaria.org.ar

El Dios de la vida es un justo juez y el verdadero juicio de nuestra vida no está en Dios, sino en nosotros y en nuestra manera de actuar.

La presencia de Jesús vivo entre nosotros supone una respuesta, no podemos ir a medias con Jesús, con su proyecto, con su propuesta, con los valores que encarna su anuncio, valores que están identificados con la vida, el gozo, la alegría, la paz, la armonía, la honradez, la dignidad, la laboriosidad y la búsqueda del bien de todos. La propuesta de Jesús para nosotros está identificada con el gran valor del amor que lo sintetiza todo.

El Cielo es el fin último, es el estado supremo y definitivo de dicha, de gozo, de paz, de alegría y de plenitud. Vivir el Cielo es estar con Cristo, dado que los elegidos viven en él y encuentran allí su verdadera identidad. El Cielo no está lejos. Para empezar a vivir hoy nuestro Cielo debemos elegir si vivimos o no de cara a Dios, ya que no hay un estadio intermedio: estamos en Dios o no estamos en Dios, estamos de cara al misterio del amor o estamos encerrados en nosotros mismos y excluidos de los demás, alejados de Dios. El Cielo está cerca de ti, Dios está cerca de ti y hoy te invita a su Cielo.

Cuando la vida pasa por lugares de purificación vivir se hace difícil, es ahí donde el purgatorio se hace una realidad en el caminar de todos los días. Los que mueren en la gracia y en la amistad de Dios pero imperfectamente purificados, sufren después de su muerte un tiempo de purificación a fin de obtener la santidad necesaria para entrar en la alegría del Cielo, eso es el purgatorio.

Pero cuando en Dios no podemos estar, cuando nuestra rebeldía, nuestra no aceptación, nuestro dolor no asumido, nuestra situación de vida no puesta en sus manos nos lo impide, entonces todo se nos hace más duro, oscuro, pesado, triste y angustioso, eso se parece mucho al infierno, que es carencia de Dios, ausencia de Dios, imposibilidad de permanecer con Él para siempre.

Hay un Cielo y un infierno al final del camino, definitivos ambos, sin embargo, este Cielo o este infierno lo vamos decidiendo nosotros, el juicio no es de un Dios que decide caprichosamente quien pasa a la derecha y quien a la izquierda, no es de un señor parado en la puerta con la llave en la mano para ver si entramos por aquí o por allá, según sea lo que se le ocurra en ese momento o lo que le parezca en esa circunstancia, es tarea nuestra de cada día. Al final del camino no nos van a atender por la cara que tengamos ni porque nos hagamos los buenos, nuestro destino se va a definir de acuerdo a lo que elegimos, hay dos caminos delante de ti, ¿cuál elegís? La vida es una opción y la opción se construye en las decisiones que vamos tomando todos los días. Todos los días, el Señor te invita a elegir. ■

RADIO MARIA

Publicación mensual para voluntarios y colaboradores de la obra

Sitio Web: www.radiomaria.org.ar

E-mail: grafica@radiomaria.org.ar

Responsabilidad editorial: Dirección de Radio María Argentina

Colaboraron en este Número: Diseño, M. Silvana Papalini - Notas, Florencia Barzola, Andrea Soria, Virginia Otero, Nanci Gioffredo y Valeria Ceranto.